

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Dr. Francisco M. Castillo S.

Estímulos favorecen profesionalismo

El Dr. Francisco Manuel Castillo Samayo, Premio AINKI como el Químico del Año, opina que los estímulos o distinciones, favorecen el profesionalismo en cualquier carrera.

Urge adecuar programas

Es urgente la adecuación de los programas de estudios para el próximo año lectivo y brindar una educación actualizada, dice el Lic. Guillermo Escobar Hernández, director del Complejo Educativo "Andrés Bello". (Inf. en Pág. 11).

Homenaje al Soldado Desconocido

Diversos sectores sociales de la ciudad de Sonsonate, rendirán homenaje al Soldado Desconocido, en el Cementerio General de esa localidad. Este evento ha sido organizado por el Destacamento Militar No. 6, igual que el año anterior. (Inf. en Pág. 3).

Apertura de inscripciones en ENA

El agrónomo José Napoleón Bonilla, presidente de SAENA, informa que los bachilleres aspirantes a ingreso en la Escuela Nacional de Agricultura, pueden presentar sus solicitudes a partir de este día.

VIII Reunión centroamericana

La VIII Reunión de Jefes de Oficina de Propiedad Industrial del Istmo Centroamericano será inaugurada hoy en el Hotel Presidente, dice don Renato Antonio Valladares, Secretario de Coordinación de la CITDT. (Inf. en Pág. 3).

FMLN intensifica actos de terror

Voceros de la Fuerza Armada interior y condenan la intensificación de los actos de terror de parte del FMLN-FDR. Señalan también, que los terroristas, a la vez que cometen atrocidades contra el pueblo, piden humanizar la guerra, clamando hipócritamente por el diálogo, la paz y reconciliación. (Inf. en Pág. 2).

Fundador del socorrismo salvadoreño

El señor Baltasar Llort, es el fundador del socorrismo salvadoreño, que los días sábado y domingo anteriores, estuvo celebrando las fiestas del trigésimo séptimo aniversario de creación (37 años).

Hermetismo pone misterio a crimen

Por hermetismo de testigos el crimen perpetrado en los médicos santanecos Alfredo Graniello y Héctor Abel Tobar continúa en el misterio. Detectives de la Policía Nacional continúan en sus esfuerzos por esclarecer los hechos. (Inf. en Pág. 3).

Alegría por Feria de Santos y Difuntos

En todo el territorio nacional, hay gran animación por las actividades propias de la Feria de los Santos y Difuntos, los días 1 y 2 de noviembre, iniciándose la animación hoy 31 de octubre, que se celebra el Día de los Magos. (Inf. en Pág. 2).



Agr. José Napoleón Bonilla.



Sr. Baltasar Llort.

Categorico rechazo al pedido terrorista

Energica condena y categorico rechazo al pedido de un pedazo del territorio nacional, ha formulado el comandante departamental y comandante del Destacamento Militar No. 6, de Sonsonate, coronel Jesús Cáceres.

Dijo que los grupos terroristas aprovechan cualquier espacio disponible, para promoverse propagandisticamente, que es lo que hizo el dirigente subversivo Joaquín Villalobos.

Condenó lo dicho por Villalobos, porque el citado jefe subversivo habló

de buscar la paz, exigir el diálogo, un pedazo del territorio nacional y amenaza con incrementar las acciones a través de ataques a diversos lugares del país.

"Es completamente absurdo, ridículo e iluso que la Fuerza Armada como tal, acceda a las exigencias del citado jefe terrorista. Para alcanzar lo que exige el FMLN, tiene primeramente que abandonar las armas, buscar los caminos civilizados del proceso

—Pasa a la página 35—

FMLN intensifica terror en el país

El FMLN ha intensificado el terror en todo el país, recibiendo la desaprobación del pueblo, así como también la de naciones amigas de El Salvador. Secuestros, robos, asesinatos, sabotajes a los servicios públicos, atentados contra la población civil, etc., son hechos que continúan siendo cometidos por los guerrilleros, violando los derechos humanos en todos sus órdenes.

Entre los últimos hechos registrados figuran: la destrucción de torres

que dejaron sin servicio cinco líneas primarias de 115 mil voltios y una de 46 mil voltios.

Asimismo, el campesino Claudio Santiago Alvarado, de 59 años, murió por los efectos de una mina que los subversivos colocaron en el lugar conocido como Loma de Enmedio, de la población de Gualococti, en Morazán. En la misma localidad resultó herido de gravedad Florentín Guevara Alvarado, de 17 años, al hacer contacto con

—Pasa a la página 47—

Animación por Feria de Santos y Finados

Intenso movimiento comercial se nota en todos los departamentos del país, ante las diferentes fechas conmemorativas.

Hoy es celebrado el Día de los Magos, mañana primero de noviembre corresponde al Día de los Santos y el miércoles el Día de los Difuntos.

Asimismo, los pequeños, medianos y grandes comerciantes hacen los preparativos correspondientes para abastecerse de mercaderías para la época navideña que se avecina.

En las aduanas, el movimiento de mercaderías es considerable, el ingreso de turistas al país por las diferentes fronteras ha comenzado a incrementarse y en todas las ciudades y poblaciones del territorio, el espíritu emprendedor de los salvadoreños está presente en sus diferentes formas.

San Vicente, Chalatenango y muchas otras localidades del país celebran en estos días sus respectivas ferias dedicadas a los difuntos.

Editoriales

Se está dejando crecer la ignorancia

En los últimos años la Educación se ha deteriorado a consecuencia de muchos factores, entre los cuales figuran: la radicalización política del Magisterio, la incapacidad estructural de los Gobiernos para responder adecuadamente a una demanda estudiantil creciente, que proviene de los sectores menos favorecidos de la sociedad, y la desorganización y destrucción provocadas por el fenómeno de la guerra. (Editorial Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Exoneración piden en venta de café

(Jueves 31 de octubre de 1963). Ante una cosecha de café que superó todos los cálculos de producción. El Salvador ha presentado una urgente moción a la junta ejecutiva del convenio para que se le exonere del compromiso de la cuota de exportación que se le ha fijado.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-46
Hermano Pablo / 13

La Cámara / 27
Platillos / 27
Su Salud / 31
Cartas a María / 34
Horóscopo / 56

Cómicos / 60-62
Clasificados / 64-75
Cines / 75-79
Indicador / 76



FERIA DE LOS SANTOS. (San Vicente). Con gran entusiasmo se celebra la tradicional Feria de Todos Los Santos. Se ha observado una gran afluencia de personas al campo de la feria, la cual se encuentra en su apo-

geo. Este año ha sido mejor que los anteriores, ya que las autoridades municipales y departamentales se han preocupado por llevar ruedas, que tenían muchos años de no verse en San Vicente.